

QUOTIDIEN DE L'ART

23.02.16

LE QUOTIDIEN DE L'ART

Le premier quotidien sur l'art et son marché

## La galerie Anne-Sarah Bénichou ouvre dans le Marais

23  
fév  
2016

Le Quotidien de l'Art

Partager



Anne-Sarah Bénichou. Photo : D. R.

La galerie Anne-Sarah Bénichou va ouvrir dans le Marais, à Paris, le 24 mars. Cet espace, situé 45 rue Chapon, sera inauguré avec l'exposition de l'artiste Florin Stefan (du 25 mars au 7 mai). Ami Barak y proposera prochainement une conférence sur ce peintre de l'école roumaine de Cluj. La galerie produira également un projet de Chourouk Hriech dans le cadre des 10 ans de Drawing Now, et exposera l'artiste Julien Discrit en mai prochain. Une carte blanche a été offerte à l'artiste Valérie Mréjen pour une exposition à la galerie au mois de novembre. Outre ces artistes, la galerie représentera aussi l'Américaine Seton Smith. La jeune directrice et fondatrice de la galerie, Anne-Sarah Bénichou, est au départ spécialisée dans l'art XVIIIe siècle. Elle a notamment travaillé pendant 5 ans au sein de la Galerie Natalie Seroussi. Elle a fait ses tout premiers pas de galeriste en s'associant à l'agence Sisso.